
学校保健委員会 アンケート集計 

 

今年度を振り返っていただき、アンケートを実施しました。ご協力ありがとうございました。 

 

【PTA役員】 

○保健に関することだけでなく、防災や美化の取り組みも知ることができてよかったです。い

ろいろなことが児童生徒の安全につながっていることに気づかされました。 

○三人の先生、特に歯科の永田先生は障がいのある者が治療を受けやすい環境を作ろうと茨

木市に働きかけ続けて下さっていて保護者として大変ありがたく、勇気づけられます。 

○年に２回、このような機会を設けて下さり、ありがとうございます。 

○委員会になかなか出席できずに申し訳ありません。でも、お医者さんのお話や障がい者の医

療のお話が聞けてよかったです。保健委員だけではなく、沢山の保護者向けにもあればいい

なと思いました。 

○出していただいたお茶とてもまろやかでとてもおいしかったです。学校でこんなにおいしい

お茶がいただけるなんてうれしいです。こんな機会が増えるといいですネ！ありがとうござ

いました。 

 

 

【学校三師の先生方】 

◆学校医 辰見 宣夫先生 

○多少の動揺はあるようですが、全般的に標準経過になっているものと考えられます。教職員

並びにご父兄の皆様方の取り組みが評価されたものと考えます。今後への参考資料となる

ことを期待いたします。 

 

◆学校歯科医 永田 篤先生 

○先生方に対する介助みがきの指導などもさせて頂きましたが、たいへん熱心に聞いて頂き、

来年度もまたいろいろと企画を考えていきたいと思っております。 

 

◆学校薬剤師 井上 朋子先生 

○歯科の先生より歯の保存液の話があったが、Teeth keeperは常備しておく必要があると

感じた。 

○委員会開催中に緊急放送があり、職員の皆さんが素早く行動されていたことに感心しまし

た。 

 


